



ON NE TOUCHE PAS À MON ALBINOS Y'en a marre de voir ces comportements primitifs et rébarbatifs dans la communauté camerounaise. Ce Mr a peut-être choqué par ses propos, mais aller à l'insulter à cause de son albinisme relève purement et simplement de la cruauté. Personne ne choisit naître de la manière qu'il est et nul n'a le potentiel pour créer un être humain. Si vous avez une cervelle bien en place, trouvez des arguments pour le critiquer, mais utiliser son physique comme méthode d'attaque est une faiblesse qui démontre à suffisance vos limites et votre inaptitude intellectuelle. Les hommes cultivés et intelligents ne rentrent jamais dans la calomnie, la médisance, les insultes, le dénigrement etc pour se défendre, ça c'est l'arme des faibles et des personnes à la cervelle très très réduite. Bon sang, critiquez Ekanga par les arguments et laissez l'albinos en paix. AIMONS-NOUS VIVANTS !

Dr Modestine Carole Tchatchouang Yonzou

Fille de la république

AmerKmer, le fils de la nation

PATRIOTE PROTÈGE PARTAGE MAC